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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0P`U  N°   0 |

eduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  10/01/2019

L'anno duemi]adiciamove   il giomo 4^                    dei mese di

sala Consiliare de]la Sede Circoscrizionale  sita in via F.sco La
convocato  a noma dell
^%¥9¥3    del
Dal  verbale  della  seduta,

ntl  no
2Ù..1¥e

Seduta: pubblica di prosecuzione

mo#aii?ore    q/3  C7            inpaiemo,neiia
olla n.  48  si  è riunito,  i-n seduta pubblica,  il Consiglio Circoscrizionale,

di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso                                                          n°

al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

\                                                                       11  Presidente
Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino -Xr

I Consig]ieri

2 Adelfio Giovanni                                                                                                                     \ X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea *ì
5 Ilardi Alfredo X`
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X`
8 Rappa Giovanna X +``\

9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X'

TOTALE N° #` 2



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del   10/01/2019

Dato atto che lo stesso è cgrre¢.atg. del par£|e_ _d_i reLgQ|arità tg_cj±Ìg_a pr_e_ss±ittg d_a_1±a_rt.1..~d_ella L.R._4i8_/199|,
sucóe-;iìjàiLe`ritJ;ostituito daii'art.i2 deiia L.R. 23 dicembre 2ooo,  n.3o.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri

scrutatori HR`x--.,-
presenti                no s

votanti                no8

Voti favorevo|i  n°

Astenuti             no /

Voticontrari      n°/

DELIBERA

11 verbale del   10/01/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SEITORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 10/01/2019

L'anno 2019 il giomo dieci del mese di Gemaio,  alle ore  8,30 in Palemo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede` circoscrizionale,  sita  in via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si èÉ riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   1797373   del   21/12/2018,   per   procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale i'l Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.
\

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  riapre  la  seduta  e  procede  allà  chiama  dell'appello:
''\   risultano,   pertanto,   presenti   i   Sigg.    Consiglieri:    Adelfio,   Bruschetta,   Prester,

Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata +la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle Persone déi Consiglieri
*

Adelfio, Prester e Rappa. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata all'unanimità
\\

dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto all'O.d.G.,  ovvero  "Com%#z.cozJ.onJ.

cJe/ Presz.c7e72fe ",  indi dà lettura di alcune comunicazioni:

•    Mail da parte délla 111 Commissione Consiliare - Società partecipate - Servizi

a   Rete   -   Cantiere   Municipale   -   Ville   e   Giardini,   prot.   n.°   15296   del

09/01/2019,  con  cui  si  sollecita  la  Programmazione  manutenzione  strade  e

marciapiedi  già richiesta con note prot.  n.°  748/18  del  11/12/2018  e  prot.  n.°

780/18 del  19/12/2018;

•    Mail da parte della 111 Commissione Consiliare - Società partecipate - Servizi

a Rete -Cantiere Municipale -Ville e Giardini, prot. n.° 8/19 del 08/01/2019,
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con cui si sollecita a trasmettere l'elenco delle aree individuate per l'iniziativa
"Adotta un'aiuola" già richiesta con nota prot. n.° 7478/18 del 11/12/2018;

•   Mail   da  parte   della   111   Commissione   Consiliare   -  Ufficio   autonomo   al

Consiglio Comunale U.O. Istituzionale, prot. n.°  13109 del 08/01/2019, con cui

si comunica la convocazione del Consiglio Comunale;

Si prosegue con la lettura di alcune richieste da parte dei Consiglieri al Presidente

per poi invigarle all© aziende competenti :

•    "Richiesta   urgente   rimozione   vasca   con   sfiabbricidi   in   Via   Giovanni

Campisi, di fronte al cwico n.°  10 (marciapiede mgresso scuola Oberdam ai

fima dei Consiglieri Prester e Quartararo ",.

•    "Rlchiesta  rifiacimento  marciapiedi  in  via  pérez  n.o  46,4g",  a' F||rrra  de|

Consigliere Prester;

•    "Rjchiesta ripristino n.° 2 punti luce villetta Via Mico Geraci (ex Via della

Giraffia)   e  via  Guido  Rossa,   zona  Bonagia",     a  È:r"  del  CorLsìg+iere

Tarantino;

•    "Rlcpiesta ripristino funzionamento n.°. 2  punti luce in Via del Castoro,  di

fron;e  la  scuola  elementare  Bon,agta.  Reintegro  armatura  sempre  sulla
\

sfqfs'cJ vJ.cr,  vJ.cz.J?o o/ cz.w.co 7€. ° 6 ",  a firina del Consigliere Tarantino;

Alle ore 9,05 entra il Consigliere llardi. Risultano presenti 7 Consiglieri.

• ,,  "2° Sollecito  Richiesta urgente servizio diserbo in Via del Levriere (ora Via

Placido   Rjzzotto)   -   Prot.   n.°   1495285   del   27/09/2018",   ai  f!ii"a  del

Consigliere Tarantino ;

•    " 3° Sollecito Rjchiesta ripristino funzionamento illuminazione pubblica Via

Andrea Costa  (1  punto  luce,spento)  -Prot.  n.°  971687  del  10/17/2018",-ai

fiima del Consigliere Tarantino.
-       A11e òre 9,08 entra il consigliere Gulemi. Risultano presenti s consiglieri.

Si    passa  alla trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  owero   "4pprovcJzz.o#J.  veròcr/z.

cJe//cr   .sec7c!fcz   p7.ecec7e7?Ze",    dando   lettura   del   verbale   relativo    alla   seduta   del

09/01/2019, approvato all'unanimità dei presenti alle ore 9,25.
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11 Consigliere Tarantino informa il Consiglio che 1'asilo nido "11 Pellicano" è senza

riscaldamenti fimzionanti.

11  Presidente  riferisce  di  essersi  attivato  chiamando  1'AMG,  che  ha  risposto  di

avere difficoltà nel reperimento dei pezzi di ricambio. Ha pensato di organizzare un

incontro  con  i  Dirigenti  di  tutte  le  scuole  del  territorio,  per  fare  in  modo  che  si

assumano  le  loro  responsabilità  anziché  chiamare  sempre  i  vari  Consiglieri  per

risolvergli i pro`bleiiri.

11 Consigliere Quartararo chiede la parola per correggere il suo intervento di ieri a

proposito della scuola Cesareo: infatti il problema non è il collaudo bensì il fatto che

è stata installata una caldaia più potente, il cui progetto va approvato dall'INAIL, per

cui i tempi si allungano molto.

11 Presidente, in riferimento all'interrogazione per la realizzazione della biblioteca

nei locali di Via del Segugio, spiega che questa presidenza si è attivata per sposfare

tutti  i  locali  della circoscrizione  in Via del  Segugio, per cui  vi  si potrebbe  inserire
\  anche la biblioteca.

11  Consigliere  Bruschetta replica  che  la mozione  è  stata  deliberata  da più  di  un

anno e basta+a poco per mettere in moto il meccanismo:  i locali sono vuoti e i due

progetti non sono necessariamente  legati.  Invece di  stanziare \diecimila euro per un

bando di gara per il Natale,  l' amministrazione poteva realizzare questaNbiblioteca.

La C,pnsigliera Rappa commenta che le cose possono essere conciliate, in quanto i

locali  di  Via  del  Segugio  sono  molto  ampi  ed,  attualmente,  solo  due  stanze  sono

occupate.

11 Presidente replica che, a suo parere la precedenza va allo spostamento dei locali

circoscrizionali  che  sarebbe a costo zero.  Ma l'amministrazione  con il pericolo  del

dissesto finanziario, ha avuto altre priorità.

11    Consigliere    llardi    condivide    che    la   priorità    sia    lo    spostamento    della

circoscrizione,  in  quanto  nel territorio  è presente  solo  una postazione  anagrafica e

servirebbe aggiungeme un'altra per soddisfare un'utenza di circa 80.000 persone.
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S'inserisce  nella  discussione  il  Consigliere  Tarantino,  dichiarandosi  d'accordo

nello  sfiiittare  al  massimo  una  struttura  così  grande,  a  cominciare  dall'affidare  a

qualcuno la sua manutenzione, che va regolarizzata, anche tramite  la RESET.

11 Presidente ribadis'ce che quando si è votata la mozione si è sempre sollecitato lo

spostamento.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,00 chiude la seduta.

s#:i::OaL„



Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE
--_--' -----------------------   ` ---..,--  ^ --,--.-----     ' ----  +^-' -``    --     -_

11  Sottoscritto attesta che copia del!~a presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo   Centro Civico da]

primo giomo festjvo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

'l  l'j,   f

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal    1  \

successivo.

Palemo, ]ì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il mm a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificatQ, ai sensi de]  combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il  Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO

)
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